

Gewerbeflächen

Zu den zentralen Erfolgsfaktoren für die Ausgestaltung des Wirtschaftsstandorts gehört die voraus-schauende Bereithaltung von Gewerbeflächen.

Im Zuge dessen kann beispielhaft auf die Entwicklung des Mittelstandsparks Mannheimer Straße verwiesen werden. Eine aktuelle Betrachtung bzgl. der Gewerbeflächen beinhaltet das Wirtschaftsflächenkonzept der Stadt Ludwigshafen, das von der W.E.G. beauftragt wurde und vom Büro cima, Köln, erarbeitet worden ist. Es wurde in enger Zusammenarbeit mit der Stadtentwicklung erstellt.